
Neues aus dem Ortsbeirat 

 

Zu seiner zweiten Sitzung im Jahr 2024 tagte am 21.2.2024 der Ortsbeirat Oberjosbach in 

öffentlicher Sitzung. Herr Ortsvorsteher Ralf Scheurer begrüßte alle Anwesenden zu Beginn 

der Sitzung. In der Bürgerfragestunde wurden Fragen zum von der Firma Amprion in der 

Presse angekündigten Projekt ,,Rhein- Main-Link" und zam Sachstand hinsichtlich der 

Sanierung der Friedhofsmauer im Heftricher Weg gestellt. Zu beiden Themen liegen dem 

Ortsbeirat noch keine weiteren Informationen vor. Das wird in einer der kommenden 

Sitzungen nochmals thematisiert. Auch wurde auf die notwendige Instandsetzung der 

Oberfläche an der Grünschnittbox am Hartemuß hingewiesen. Hier sind nach Abschluss 

der Baumaßnahme an der neuen Gasstation Schadensbeseitigungen an der umgebenden 

Geländeoberfläche notwendig. 

Ortsvorsteher` Ralf Scheurer konnte davon berichten, dass die Arbeiten der Deutschen 

Glasfaser wieder aufgenommen wurden und der 2. Bauabschnitt zur Asphaltierung des 

Pfingstweidweges bis Ende Februar erfolgt. Ebenso dankte er allen Helferinnen und Helfern 

sowie den Organisatoren für die schönen Fastnachtsveranstaltungen in Oberjosbach. Auch 

eine Vielzahl von Jubiläen stehen in diesem Jahr in Oberjosbach an, so unter anderem das 

zehnjährige Bestehen der Bücherzelle in Oberjosbach, welches am 23.4.2024 um 17.00 Uhr 

mit einer Feier an der Bücherzelle gewürdigt wird. Sein 50-jähriges Bestehen feiert in 

diesem Jahr die Kerbegesellschaft Veilchenblau Oberjosbach und das 125-jährige 

Bestehen feiert die Turngemeinde Oberjosbach. 

Im weiteren Verlauf der Sitzung wurde zum Sachstand der PV-Anlage beraten, welche auf 

Flachen am Hartemuß geplant waren. Aktuell ist hier nicht von einer Bebauung der Fläche 

mit PV-Modulen auszugehen. Auch wurde zum aktuellen Sachstand des seitens der 

Katholischen Kirchengemeinde St. Martin Idsteiner Land beabsichtigten Verkaufs des 

Pfarrhauses Oberjosbach beraten. Der Ortsbeirat wurde informiert, dass aktuell Gespräche 

mit Erwerbsinteressenten geführt werden. Zur Kenntnis genommen hat der Ortsbeirat die 

von der Finanzaufsicht genehmigte Haushaltssatzung und des Haushaltsplanes 2024 der 

Gemeinde Niedernhausen sowie des Wirtschaftsplanes 2024 der Gemeindewerke 

Niedernhausen. 

Im abschließenden Rundgespräch der Ortsbeiratssitzung berichtet Ortsvorsteher Ralf 

Scheurer von der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Oberjosbach. Hier wurde der 

über 28 Jahre im Amt tätige Wehrleiter Paul Schüttler verabschiedet. Zum Nachfolger von 

Paul Schüttler wurde Herr Ralf Kleimeyer gewählt. 

Aus dem Gemeindevor stand berichtete Thomas Hiess von den mit Kiefern geplanten 

Aufforstungsarbeiten am Nickel und von einem Eichenprachtkäferbefall von Bäumen im Be- 

reich des Weges zum Geo-Pfad. Hier werden Baumfällarbeiten hinsichtlich befallener 

Bäume erfolgen. Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am 25.4.2024 um 20.00 Uhr 

im Rathaussaal Oberjosbach statt. 

Ralf Scheurer, Ortsvorsteher 


